

XIV.

Franklin und Richardson. — Zweite Reise.

Wie schon oben bemerkt worden ist, hatte Franklin den Auftrag erhalten, die nördliche Küste von Amerika zwischen den Mündungen des Kupferminen- und des Mackenziesflusses zunächst zu untersuchen. Von letzterem aus sollte er soweit als möglich nach dem Nordwestende Amerika's vordringen. Franklin, sein Bruder, Lieutenant Back, der Doctor Richardson, Kendall und Drummond, zwei Naturforscher, und die nöthigen Seeleute brachen von New-York auf, am 15. März 1825. Drei Boote, von festem Acajuholze gebaut, waren schon vorher abgesegelt und sie wurden bald eingeholt. Am 7. August langte die ganze Expedition am Fort Norman an, welches am Mackenziesflusse liegt, bei zwei Tagereisen vom großen Bärensee. Etwa fünf bis sechs Sommerwochen